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Niederschrift 
 
über die 5. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Horstedt 
am 29.07.2019 im Gasthof Erichsen in Horstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:20 Uhr 
 
 
Anwesend: 
Schulverbandsvorsteher Timo Jensen 
Schulverbandsvertreter Martin Petersen 
Schulverbandsvertreter Silke Clausen 
Schulverbandsvertreter Thomas Carstensen 
Schulverbandsvertreter Ilke Christiansen 
Schulverbandsvertreter Olaf Mikosch 
Schulverbandsvertreter  Finn Carstensen als Vertreter für Michael Hansen 
 
 
Entschuldigt fehlt: 
Schulverbandsvertreter Michael Hansen 
 
Außerdem sind anwesend: 
Sabine Röse, Amt Nordsee-Treene als Schriftführerin 
Heike Lorenzen als Fördervereinsvorsitzende 
Arne Kock als Elternbeiratsvorsitzender 
Anja Möskes als voraussichtlich zukünftige Schulleitung der Grund- und Gemeinschaftsschule 
Mildstedt 
Udo Rahn von der Presse 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 

a) Dringlichkeitsanträge 
b) Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte 

3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die 
3. Sitzung am 22.11.2018 

4. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die 
4. Sitzung am 07.02.2019 

5. Einwohnerfragestunde 
6. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
7. Bericht der Ausschüsse und Delegierten 
8. Bericht der Schulleitung, Elternbeiratsvorsitzenden, Nachmittagsbetreuung und För-

dervereinsvorsitzenden 
9. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
10. Beratung und Beschlussfassung über die Auftragsvergaben der einzelnen Gewerke 

für die Sanierung der Sanitärräume des Drei-Dörfer-Gemeinschaftszentrum 
11. Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung von Schulmobiliar 
12. Sachstand zum Digitalpakt Schule 

Nicht öffentlich  
13. Personalangelegenheiten 
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1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 
 

 
Schulverbandsvorsteher Timo Jensen eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversammlung 
des Schulverbandes Horstedt. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht 
herzlich und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Die Schulverbandsversamm-
lung des SV Horstedt ist beschlussfähig. 
 

 
2. Feststellung der Tagesordnung 
a) Dringlichkeitsanträge 
b) Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte    
 
 

Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben, sie wird einstimmig festgestellt.  
 

a) Es gibt keine Dringlichkeitsanträge. 
 

b) Auf Vorschlag von Schulverbandsvorsteher Timo Jensen wird einstimmig beschlos-
sen, für den TOP 13 Personalangelegenheiten die Öffentlichkeit auszuschließen, 
da überwiegende Belange des öffentlichen Wohls oder berechtigte Interessen 
Einzelner dies erfordern. 
 

 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die 3. Sitzung am 22.11.2018       
 
 

 
Die Niederschrift über die 3. Sitzung am 22.11.2018 wird ohne Einwendungen einstimmig 
festgestellt. 
 

 
 

 

 
4. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die 4. Sitzung am 07.02.2019       
 
 

 
Die Niederschrift über die 4. Sitzung am 07.02.2019 wird ohne Einwendungen einstimmig 
festgestellt. 
 

 
 

 
5. Einwohnerfragestunde       
 
 

 
Frau Möskes als voraussichtlich zukünftige Schulleitung der Grund- und Gemeinschafts-
schule Mildstedt stellt sich kurz vor. Eine gute zukünftige Zusammenarbeit liegt ihr am Herzen.  
 

 
 

 

 
6. Bericht des Schulverbandsvorstehers       
 

 

• DGZ: 
Die Arbeiten laufen wie geplant und sind hoffentlich Mitte August beendet. 
Fa. Wolf hat die Lüftung gereinigt und neue Ventilatoren installiert. Der Test kann erst erfol-
gen, wenn die Hygrostate angeschlossen sind. 

• Schule Horstedt: 
Im Behinderten-WC wurden nicht nur die Objekte getauscht, sondern auch der Unterbau-
Spülkasten. 
Die selbst-endenden Wasserhähne wurden nicht montiert, die Fa. teilte  mit, dass dies nicht 
möglich wäre; möglicherweise wurde hier ein Anschluss vergessen. Dies wird noch mit der 
Firma geklärt. 
Der Hausmeister hat noch frisch gestrichen. 

• Versicherung: 
Die Hausrat-Versicherung wurde gegen eine geringfügige Beitragserhöhung auf die EDV 
ausgeweitet. Dies war aufgrund der Anschaffung von Logo Education notwendig. 
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• Sommerfest: 
Es ist gut gelaufen, es herrschte eine lockere Atmosphäre. Die veränderten Örtlichkeiten 
haben sich als sinnvoll erwiesen.  
 
7. Bericht der Ausschüsse und Delegierten       
 

 

 
Sportstättenausschuss: 
Olaf Mikosch berichtet, dass der Zaun, der aus Spenden finanziert wurde, nun fertiggestellt 
ist. Nun kann die Fläche gut gemäht werden. 
Im Herbst sollen die toten Tannen auf dem Wall (Lausbefall) entfernt werden. Kosten ca. 100 
– 200 €. Das Holz wird abgeholt. Es gibt die Möglichkeit, neue Pflanzen kostengünstig zu 
erhalten, teilt Thomas Carstensen mit. Diese Möglichkeit wird gerne wahr genommen. 
Nach Beendigung der Sanierungsarbeiten im DGZ wird es eine neue Sitzung des Sportstät-
tenausschusses mit Vorstellung geben. 
 
Keine weiteren Berichte 
 
8. Bericht der Schulleitung, Elternbeiratsvorsitzenden, Nachmittagsbetreuung und 
Fördervereinsvorsitzenden       
 

 

• Der Elternbeiratsvorsitzende Arne Kock berichtet vom Sommerfest. Er bestätigt noch 
einmal, dass der geänderte Veranstaltungsort gut geeignet war. Das finanzielle Er-
gebnis ist ok. Im nächsten Jahr soll das Sommerfest, nach Absprache, möglicher-
weise wieder so stattfinden. 

 

 
 

• Die Fördervereinsvorsitzende Heike Lorenzen berichtet von der erfolgreichen Einfüh-
rung des Lego-Education-Projekts. Es wird, auch von den Lehrkräften, gut ange-
nommen und genutzt. 
Am 11.08.2019 ist der Tag der Vereine. Der Förderverein wird sich dort präsentieren. 
Im Herbst gibt es eine Mitgliederversammlung des Fördervereins. 
Die Einrichtung eines Werkraumes steht noch aus. Hierfür gibt es Spenden und 
Fördermittel von der Böttcher-Stiftung. Es könnte sein, dass die Stiftung einen Nach-
weis der Verwendung der Gelder verlangt, obwohl bisher noch keine Anfrage kam. 
Zur Debatte steht immer noch, den Werkraum im Schulgebäude unterzubringen. 
Vonseiten des Kreises gibt es wohl keine Bedenken, allerdings muss noch der 
Brandschutz von einer externen Firma geprüft werden, ggfs. müsste ein direkter Aus-
gang im Raum installiert werden.  
Dies soll noch einmal mit Frau Bethune und dem Amt geklärt werden. 

 

 
9. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 
 

 
Ilke Christiansen fragt nach der Torwand auf dem Spielplatz, diese ist abgängig. Der Spiel-
platz gehört der Gemeinde, auch für die Neuanschaffung eines neuen Tornetzes wäre sie 
zuständig. 
Im Schulgarten ist der defekte Zaun entfernt worden, mit Frau Ketelsen ist noch zu klären, 
ob er tatsächlich weiter betrieben wird. 
Die Querungs-Zählung an der Haltebucht ist erfolgt, es liegen aber noch keine ausgewer-
teten Zahlen vor. 
Silke Clausen fragt nach der Standortleitung sowie nach der Bewirtschaftung des Sport-
heimes, beide Punkte werden im nichtöffentlichen TOP 13 besprochen. 

 
10. Beratung und Beschlussfassung über die Auftragsvergaben der einzelnen Ge-
werke für die Sanierung der Sanitärräume des Drei-Dörfer-Gemeinschaftszentrum    
 

 

 
Für die Sanierung der Sanitärräume in Drei-Dörfer-Gemeinschaft haben die Gewerke die 
Angebote eingereicht:  
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Es wird die Vergabe an folgende Bieter beschlossen: 
 
 
 

 

Art Bieter  Summe  Beschluss 

Elektroinstallation Köster, Husum  14.069,24 €  Einstimmig 

Sanitärinstallation Steffen, Husum  97.773,59 €  Einstimmig 

Bodenbelag BIK Uhr; Harrislee  17.746,14 €  Einstimmig 

Estricharbeiten Hellmich, Flensburg  3.264,17 €  Einstimmig 

Fliesenarbeiten Taube, Winnert  22.458,87 €  Einstimmig 

Malerarbeiten Krieger, Horstedt  4.185,15 €  Einstimmig 

Tischlerarbeiten Martensen, Struckum  11.315,50 €  Einstimmig 

Rohbauarbeiten  Schmidt, St. Annen  26.923,33 €  Einstimmig 

  Gesamt   170.812,66 €   
 

 
11. Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung von Schulmobiliar       
 
Die Stühle im Klassenraum der 4. Klasse sind abgängig. Für ein einheitliches Bild sollten 
auch neue Tische angeschafft werden. Die Lehrerschaft wünscht Holztische und –stühle. 
Nach reger Diskussion sollen die Vor- und Nachteile, gerne auch unter Beteiligung von Frau 
Möskes, mit der Lehrerschaft ncoh besprochen werden und die Anschaffung dann in einem 
Umlaufbeschluss beschlossen werden. 
Ein neuer Lehrerstuhl soll sofort beschafft werden. 
 
 

 
12. Sachstand zum Digitalpakt Schule       
 
 

 
Am 20.06.2019 gab es in Hattstedt ein Beratungsgespräch des IQSH, an dem die Schule 
Horstedt leider nicht teilgenommen hat. Frau Röse gibt das Besprechungsprotokoll zur 
Kenntnis. Die voraussichtliche Höchst-Fördersumme für Horstedt als Grundschule mit einer 
Schülerzahl < 125 Schüler würde 45.000 € betragen. 
Zunächst ist die Schulleitung mit der Erstellung eines Konzeptes gefragt. 
Es folgt eine kurze Diskussion über die Vor- und Nachteile der Digitalisierung des Unterrichts 
Es herrscht Einstimmigkeit darüber, dass zumindest die 4. Klasse als Vorbereitung auf den 
Übergang an die weiterführenden Schulen mit digitalen Lernmittel ausgestattet werden soll.  
Auch hierüber soll eine Rücksprache mit der Lehrerschaft erfolgen. 
 

 
 

 
Die Öffentlichkeit wird für den folgenden Tagesordnungspunkt 13 auf Be-
schluss der Schulverbandsversammlung ausgeschlossen, da überwiegende 
Belange des öffentlichen Wohls oder berechtigte Interessen Einzelner es erfor-
dern. 
 
Die Gäste verlassen den Sitzungsraum. 
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Nicht Öffentlich  
 
13. Personalangelegenheiten       
 

 

 
….. 
 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt, es sind keine Gäste mehr anwesend. 
 
Schulverbandsvorsteher Timo Jensen bedankt sich für die Mitarbeit aller und schließt die 
Schulverbandsversammlung um 22:20 Uhr. 
 
 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteher      Schriftführerin 
 
 


	Ende der Sitzung: 22:20 Uhr

